

| | | |
|------------|---------|-----|
| Englberger | Andreas | KBI |
|------------|---------|-----|

| |
|----|
| ML |
|----|

Kreisbrandinspektor Andreas Englberger hat sich in seiner 44-jährigen Dienstzeit bei der Freiwilligen Feuerwehr Sauerlach und in der Kreisbrandinspektion München besonders um die Jugendarbeit, die Ausbildung und die Einführung des Digitalfunks verdient gemacht.

Seit 2014 ist er Leiter des Fachbereichs 7 des LFV Bayern, seit 2019 nimmt er die Funktion des Koordinators für den Digitalfunk in Bayern wahr.

Herr Andreas Englberger hat sich besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen erworben.